



## Comunidad palestina en Chile celebra el reconocimiento al Estado Palestino

### Description

La Comunidad Palestina en Chile valoró hoy la decisión de varios gobiernos de reconocer oficialmente a su país como un Estado soberano, lo cual representa un avance significativo hacia la justicia y el respeto del derecho internacional.

Este domingo Reino Unido, Australia, Canadá y Portugal reconocieron a Palestina y otros anunciaron la decisión de sumarse a la lista como Francia, Bélgica, Malta, Luxemburgo, Andorra y San Marino.

Un comunicado de la comunidad de la nación árabe aquí recuerda que ya 151 de los 193 miembros de la ONU dieron ese paso, incluido Chile, que lo hizo en 2011.

En un contexto en el que nuestro pueblo sigue resistiendo bajo la ocupación, la colonización y limpieza étnica de Israel, la decisión de países con un peso político y diplomático relevante refuerza la legitimidad de sus reivindicaciones y acerca la esperanza de libertad para millones. No obstante, el reconocimiento por sí solo no detiene el genocidio en curso, advierte el texto, y recuerda que cada día hombres, mujeres y sobre todo niños siguen siendo asesinados por las bombas, el hambre forzada y la violencia de la ocupación israelí.

Desde octubre de 2023 fueron asesinadas en la Franja de Gaza más de 65 mil personas.

Chile cuenta con la comunidad palestina más grande fuera del mundo árabe, con alrededor de 500 mil habitantes.

El Maipo/PL

### Date Created

Septiembre 2025